

<b>Antrag der AfD-Fraktion</b>		
- öffentlich -		
<b>AT-25/2021</b>		
Antrag von der:	AfD-Fraktion	
Datum:	24.11.2021	

Beratungsfolge	Termin	Beratungsaktion
Gemeindevertretung	09.12.2021	beschließend

**Betreff:**

**Antrag der AfD-Fraktion  
Bürgerbeteiligung Leitbild für Neuhof**

**Antrag:**

**Die Gemeindevertretung möge beschließen:**

Die Gemeindevertretung Neuhof beschließt, dass es den Bürgern ermöglicht wird, welche aufgrund der 3G+ Vorgaben nicht an den Bürgerveranstaltungen im Rahmen des „Leitbild für Neuhof“ teilnehmen können, in schriftlicher Form ihre Vorstellungen zur Zukunft der Gemeinde Neuhof einreichen zu können. In diesem Zusammenhang soll in der Neuhofer Rundschau, der Internetseite der Gemeinde Neuhof und in den sozialen Netzwerken eine entsprechend auffällige Information inseriert werden, wie die Bürger ihre Ideen in schriftlicher Form einreichen können. Der Gemeindevorstand wird beauftragt in Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung umgehend die erforderlichen Maßnahmen einleiten.

**Begründung:**

Die Veranstaltungsreihe für Bürgerveranstaltungen im Rahmen des Projekt „Leitbild für Neuhof“ steht bzw. stand nicht mehr für alle Bürger zur Verfügung, da nicht alle Bürger die gestellten Vorgaben im Rahmen von 3G+ Regeln erfüllen können.

Das Projekt „Leitbild für Neuhof“ hat das Ziel, dass sich möglichst alle Bürger an der Erstellung eines Leitbildes für Neuhof beteiligen können. Es muss entsprechend dafür gesorgt werden, dass keine Bürger ausgeschlossen werden, auch um ein repräsentatives Ergebnis erzielen zu können und das die Ergebnisse der Bürgerveranstaltungen eine möglichst breite demokratische Basis finden.

Nicht jeder Bürger der Gemeinde Neuhof kann sich impfen lassen und das diese Bürger einen PCR-Test absolvieren, nur um an einer der Veranstaltungen teilnehmen zu können, stellt eine unverhältnismäßige Teilnahmeschwelle dar.

Aber auch die sozial schwachen und ärmeren Bürger der Gemeinde, welche für sich frei entscheiden haben, sich nicht impfen lassen zu wollen, können sich die PCR-Tests finanziell nicht leisten.

Es wäre entsprechend nur demokratisch und gerecht, Bürgern welche die an sie gestellten Anforderungen nicht oder nicht verhältnismäßig erfüllen zu können, diese Möglichkeit der Teilhabe zu verschaffen.

Mit freundlichen Grüßen

AfD Gemeindefraktion Neuhof

Jens Mierdel  
Fraktionsvorsitzender

